



# Política de Sustentabilidad

## NUESTRA VISIÓN

Creemos que es posible hacer una agricultura sustentable, amigable al medio ambiente, de gran productividad, que pueda crear alimentos en abundancia y económicamente accesibles.

## POLÍTICA DE SUSTENTABILIDAD

*Proveemos soluciones innovadoras para la protección y nutrición de los cultivos agrícolas, minimizando el impacto en el ambiente y cuidando el bienestar de las personas.*

NEGOCIO	PERSONAS	AMBIENTE
<p>Temas materiales:</p> <p><b>Aceleración de la innovación en agricultura sustentable</b></p> <p><b>Solución a las necesidades del productor</b></p> <p><b>Abastecimiento sustentable y desarrollo de proveedores</b></p>	<p><b>Seguridad y responsabilidad en los productos y las operaciones</b></p> <p><b>Salud y seguridad en el trabajo</b></p> <p><b>Trato justo, diversidad y desarrollo de las personas</b></p> <p><b>Contribución al desarrollo de las comunidades locales</b></p>	<p><b>Eficiencia energética y Cambio Climático</b></p> <p><b>Cuidado del agua</b></p> <p><b>Salud del suelo y biodiversidad</b></p> <p><b>Gestión de residuos</b></p>

## VALORES, ÉTICA Y TRANSPARENCIA

Compromiso. Trabajo en equipo. Responsabilidad. Confianza. Profesionalismo.

## CONTRIBUCIÓN A LOS ODS



## **NUESTRA VISIÓN**

---

Hoy en día, el mundo se enfrenta a desafíos sin precedentes, que demandan nuestra atención y sobre todo nuestro compromiso.

Desde nuestros orígenes, en Surcos trabajamos para contribuir positivamente a la cadena agroalimentaria, desarrollando soluciones que reduzcan el impacto ambiental e incrementen la productividad, para crear alimentos en abundancia y con beneficios económicos para el productor.

Sabemos que el desarrollo positivo de nuestra industria debe estar acompañado del cuidado y respeto del ambiente y las personas.

Por este motivo, la implementación de la Política de Sustentabilidad de Surcos es un hito fundamental, que manifiesta nuestro compromiso de gestión sobre los asuntos más relevantes en materia de negocios, personas y medio ambiente.

Esta priorización, surge a partir de la confección de un análisis de materialidad y estudio de las principales tendencias en la industria, las expectativas de nuestros grupos de interés y normativas y estándares nacionales e internacionales.

Por último, pone de manifiesto nuestro compromiso de trabajar en acciones que contribuyan con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda Global 2030 de Naciones Unidas.

## **NUESTROS COMPROMISOS DE SUSTENTABILIDAD**

### **NEGOCIOS**

Proveemos soluciones innovadoras para la protección y nutrición vegetal de los cultivos agrícolas, respondiendo a las necesidades del productor y trabajando conjuntamente con nuestra cadena de valor para impulsar una agricultura sustentable.

#### **Aceleración de la innovación en agricultura sustentable**

La innovación es fundamental para desarrollar sistemas de producción agrícolas que sean sustentables y puedan alimentar una población en aumento, protegiendo a su vez al medio ambiente.

Desde Surcos nos comprometemos a diseñar productos para la sanidad y nutrición vegetal que sean más eficientes y generen un menor impacto ambiental. A través de la nanotecnología, el desarrollo de productos biológicos y la innovación constante en soluciones para una agricultura regenerativa, buscamos dar respuesta a los desafíos de los ecosistemas productivos y naturales.

#### **Solución a las necesidades del productor**

Los productores agrícolas trabajan en un contexto cambiante de condiciones climáticas, regulatorias y de mercado, respondiendo a demandas de diversos grupos de interés para que sus prácticas sean cada vez más eficientes.

Desde Surcos nos comprometemos a atender y entender las necesidades del productor y trabajar proactivamente para ofrecer las mejores soluciones adaptadas a los sistemas productivos. A través de nuestros productos y servicios buscamos contribuir al desarrollo de prácticas agrícolas más sustentables que cumplan con los requerimientos del mercado y las tendencias de los sistemas alimentarios, desde el campo hasta la góndola.

### **Abastecimiento sustentable y desarrollo de proveedores**

Los proveedores constituyen un eslabón fundamental para el desarrollo de productos de calidad.

Desde Surcos entendemos la necesidad de trabajar para integrar el compromiso con la sustentabilidad y responsabilidad en toda la cadena de valor. Así, buscamos promover la mejora continua en el cumplimiento de lineamientos sociales y ambientales, impulsando un impacto positivo en todo nuestro ecosistema productivo.

## **DESARROLLO DE LAS PERSONAS**

Promovemos el bienestar y desarrollo de las personas. Fomentamos un lugar de trabajo donde se garantice el trato justo y se promueva la diversidad y la contribución a las comunidades locales donde estamos presentes.

### **Seguridad y responsabilidad en los productos y las operaciones**

La seguridad y responsabilidad en la producción, distribución y utilización de los productos es un tema crítico para la industria química.

Desde Surcos nos comprometemos a desarrollar nuestras operaciones y productos siguiendo los más altos estándares para el manejo de sustancias químicas en todos los eslabones de nuestra cadena de valor. Así, buscamos prevenir todo tipo de incidentes que puedan poner en peligro al ambiente y a las personas.

### **Salud y seguridad en el trabajo**

La salud y seguridad de los colaboradores es una prioridad fundamental para Surcos.

Desde Surcos nos comprometemos a desarrollar un ambiente de trabajo donde se garantice la salud y seguridad de todo el personal. A través de la capacitación y el desarrollo de una cultura que promueva un ambiente de trabajo seguro y saludable, buscamos contribuir a la calidad de vida de las personas.

### **Trato justo, diversidad y desarrollo de las personas**

El desarrollo de ambientes laborales diversos, donde todas las personas sean tratadas con respeto, se valore la experiencia y se promueva el crecimiento sin discriminación alguna, es fundamental para crear igualdad de oportunidades y enriquecer los equipos de trabajo. Desde Surcos nos comprometemos a respetar los derechos humanos y laborales universales y generar espacios profesionales, equitativos y basados en el respeto mutuo.

### **Contribución al desarrollo de las comunidades locales**

La creación de valor económico, social y el cuidado del ambiente contribuyen al progreso de las comunidades a la par de la empresa.

Desde Surcos nos comprometemos a promover el desarrollo de las comunidades locales donde llevamos a cabo nuestras operaciones, a través de iniciativas que impulsen su crecimiento y el trabajo articulado para contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas.

## **CUIDADO DEL AMBIENTE**

Nuestra visión en materia ambiental encuentra su sustento en una gestión que trascienda a la prevención de daños y la protección de la salud. Implementamos estrategias de innovación tendientes a la protección del entorno y minimización de impactos ambientales durante la formulación, producción, almacenamiento y aplicación de nuestros productos.

Estos preceptos constituyen una prioridad estratégica, tanto en materia productiva como comercial, basada en el compromiso de cada uno de los miembros de la organización, así como también de nuestros socios y proveedores.

### **Eficiencia energética y Cambio Climático**

El cambio climático se presenta como un fenómeno clave en materia de desarrollo sustentable. Las condiciones climáticas extremas atentan contra la productividad de los cultivos y nos exigen tomar acciones orientadas a mitigar los impactos negativos de nuestras actividades. Por esta razón asumimos el compromiso de realizar un uso eficiente de la energía, minimizar las emisiones de gases de efecto invernadero y desarrollar estrategias para identificar, cuantificar, monitorear y reportar nuestras emisiones en todos los niveles de la organización.

### **Cuidado del agua**

El agua es un recurso fundamental para el sustento de la vida en el planeta. Garantizar su disponibilidad y preservar la sanidad de los ecosistemas acuáticos es actualmente uno de los principales desafíos ambientales.

Desde Surcos estamos comprometidos con realizar un consumo racional y eficiente del agua en nuestras operaciones, implementar estrategias de control y monitoreo para minimizar los impactos adversos y potenciar los positivos, trabajar en el desarrollo de tecnologías y procesos de reutilización y saneamiento, y preservar las fuentes de provisión.

### **Salud del suelo y biodiversidad**

La salud del suelo y la preservación de la biodiversidad son aspectos ambientales críticos que impactan directamente en el desarrollo de actividades agrícolas eficientes y son la base de un sistema agroalimentario sustentable.

En Surcos entendemos que la minimización de los impactos asociados a la pérdida de la biodiversidad y a la degradación de las tierras son los desafíos más importantes que enfrenta la industria de alimentos. Asumimos el compromiso de orientar nuestros esfuerzos a desarrollar soluciones que contribuyan a reducir el impacto en los ecosistemas, garantizar buenas prácticas de gestión en todos los niveles de nuestra organización y fomentar iniciativas de concientización y promoción de prácticas de agricultura regenerativa.

### **Gestión de residuos**

La gestión de residuos se presenta como una estrategia fundamental en la articulación de planes y programas dirigidos a la prevención de la contaminación y la preservación del medio ambiente.

Desde Surcos asumimos la responsabilidad y el compromiso de minimizar la generación de residuos sólidos y líquidos, incrementar la reutilización de materiales y desarrollar metodologías de clasificación, acondicionamiento, tratamiento, transporte y disposición final de nuestros residuos y efluentes. Nos comprometemos también a explorar modelos circulares de negocio en cada etapa del ciclo de vida de nuestros productos y fomentar la colaboración con nuestros socios estratégicos.

## **VALORES, ÉTICA Y TRANSPARENCIA**

---

La gestión sustentable de nuestro negocio se basa en nuestros valores de compromiso, trabajo en equipo, responsabilidad, confianza, y profesionalismo. En Surcos tenemos un estricto compromiso con la ética en todas las acciones que realizamos y buscamos establecer conductas empresariales transparentes. Junto con las pautas establecidas en nuestro Código de Ética, estos valores guían nuestro accionar y las relaciones que establecemos a lo largo de la cadena de valor y con todos nuestros grupos de interés.